



## **MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUTADANS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA PARA FACILITAR LA MOBILIDAD DE LAS PERSONAS MEDIANTE EL USO DE BICICLETA**

Atendiendo que Palau-solità i Plegamans es un municipio relativamente pequeño en extensión, donde las viviendas se encuentran alejadas entre sí un máximo de unos 3 Km. estando situado el centro del municipio y los principales servicios a una distancia máxima de 1,5 Km. de los extremos.

Atendiendo que para facilitar el uso de la bicicleta en los desplazamientos individuales que no requieran del transporte de elementos voluminosos, proponemos la instalación en aquellos lugares públicos, escuelas, instituto, CAP, Centros sociales y culturales, farmacias, etc. de zonas de estacionamiento de bicicletas, con puntos de anclaje para evitar su robo.

Atendiendo que en algunos casos se potencia el uso de este medio de transporte y en otros se evita la utilización del vehículo a motor para recorridos relativamente cortos.

Atendiendo que la inversión no representa una partida importante, dado que los puntos de anclaje pueden ser 3 ó 4 perfiles de tubo, fijados en el suelo, y se puede hacer de manera progresiva a lo largo del año, jugando con los excesos de las partidas presupuestarias sobrantes de otros proyectos.

Acordamos:

La aprobación de la propuesta presentada, como medida de estímulo al uso de la bicicleta como vehículo de transporte individual entre los habitantes del municipio.

Palau-solità i Plegamans 12 de febrero del 2020

Andrés Martínez  
Portavoz Cs